

Anfrage Nr. 0030/2010/FZ
Anfrage von: Stadträtin Spinnler
Anfragedatum: 03.05.2010

Betreff:

Konferenzzentrum Hauptbahnhof

Schriftliche Frage:

In der Rhein-Neckar-
der Presseerklärung

Beschlusslauf
Letzte Aktualisierung: 26. Mai 2010

berbürgermeister Dr. Würzner in
maßen zitiert:

„...Und schließlich betragen die Mehrkosten gegenüber der Stadthallenerweiterung rund 30 Millionen, von den doppelten Unterhaltskosten für zwei Konferenzstandorte ganz abgesehen.“

Es ist mir leider nicht nachvollziehbar, wie er zu diesen Zahlen kommt und bitte deshalb um Aufklärung und Darstellung dieser 30 Millionen Mehrkosten gegenüber dem Neubau an der Stadthalle sowie den dafür angesetzten Unterhaltskosten.

Antwort:

Jeder andere Standort erfordert aufgrund der fehlenden Stadthalle fast doppelt so hohe Aufwendungen, das heißt 25 bis 50 Millionen Euro, wenn auch noch ein Grundstück mit angekauft werden muss.

Sitzung des Gemeinderates vom 20.05.2010

Ergebnis: behandelt